

**БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ**

**ГУМАНИТАРНЫЙ ФАКУЛЬТЕТ**

**Кафедра менеджмента и организации здравоохранения**

Аннотация к дипломной работе

**АУДИТ КАК ФОРМА ДИАГНОСТИЧЕСКОГО ИССЛЕДОВАНИЯ  
СОЦИАЛЬНО – ТРУДОВОЙ СФЕРЫ НА ИП «БЕЗИРГЕН»**

**КУЗЬМИНА**

Ольга Викторовна

Научный руководитель:  
кандидат экономических наук,  
доцент И.С. Полоник

Минск, 2014

## Аннотация

Целью дипломной работы является анализ трудовой деятельности и организация аудита социально-трудовой сферы ИП «Безирген».

Для достижения поставленной цели необходимо решить следующие задачи:

- изучить теоретические основы аудиторской деятельности социально-трудовой сферы организации;
- провести анализ трудовой деятельности ИП «Безирген» и процесс сбора информации для ревизии в трудовой сфере;
- предложить мероприятия по совершенствованию технологии проведения аудита социально-трудовой сферы аудита ИП «Безирген».

Объект исследования – социально – трудовая сфера ИП «Безирген».

Предмет исследования – аудит социально – трудовой организации ИП «Безирген».

Методы исследования: сравнительный анализ, группировок, экономико-математические, анкетирование.

Работа состоит из введения, трёх глав, заключения, списка литературы и приложений. Первая глава раскрывает теоретические основы аудиторской деятельности в социально- трудовой сфере организации. Во второй главе проведена оценка эффективности трудовой деятельности и организации аудита в социально – трудовой сфере на ИП «Безирген». В третьей, практической главе описаны рекомендации по совершенствованию технологии проведения аудиторской проверки в социально – трудовой сфере на ИП «Безирген».

Исследовательской базой для написания дипломной работы послужили: основные нормативные акты, регулирующие вопросы оплаты труда; учебная литература; материалы периодической печати; статистические сборники; документы анализируемого предприятия.

## **Annotation**

The aim of work is the analysis of employment and the organization of audit of social and labor sphere of FE "Bezirgan".

To achieve this aim it is necessary to solve the following tasks:

- to study the theoretical basis of audit activity of the social-labor sphere of the organization;

- analyze employment of FE "Bezirgan" and the process of gathering information for revisions in the labour sphere;

- to propose measures to improve the audit techniques and methods of social-labor sphere of audit of FE "Bezirgan".

Object of research - the social - labor sphere of FE "Bezirgan".

Subject of research - audit of socio - labour organization FE "Bezirgan".

Research methods: a comparative analysis, groups, economic-mathematical, questioning.

The work consists of introduction, three chapters, conclusions, bibliography and annexes. The first Chapter reveals the theoretical basis of auditor activity in the field of labour organization. In the second Chapter assessed the effectiveness of work and organization of audit in the field of labour on entrepreneurs "Bezirgan". In the third Chapter describes the practical recommendations for improving the technology of carrying out of audit in the field of labour on entrepreneurs "Bezirgan".

Research basis for writing a thesis was: the main normative acts regulating the issues of remuneration; educational literature; materials of periodical press; statistical collections; documents of the analyzed company.